



徳田っ子

(学校教育目標)
思いやりのある子
かしこい子
たくましい子

矢巾町立徳田小学校 校報 第6号 令和5年8月29日発行

レベルアップの2学期に！



22日(火)より、2学期がスタートしました。今年の夏は、コロナが5類に移行し行動制限のない夏休みでした。いろいろなところに出かけ、子どもたちも思い出いっぱいの夏になったことと思います。今夏は水の事故も多く耳にして心配していましたが、終業式での約束をしっかりと守り、安全な夏休みとなりうれしく思っています。ご家庭での見守り及び声がけ等ありがとうございました。

さて、学校が始まり一週間が過ぎました。始業式でお話したことをお伝えします。「**2学期に身につけてほしい本物の力**」について三つお話ししました。一つ目は、**あいさつのレベルアップ**(誰よりも先にあいさつができることがレベルアップです。)相手に気がつく訓練をしてほしいこと。二つ目は、**思いやりの心のレベルアップ**(困っている人には、優しく声をかける。喜んでいる人と、一緒に喜んであげる。等)思いやりの心を**言葉で伝え、行動や態度で表すこと**。三つ目は、**人の話を素直な心でよく聴くこと**。相手の言っていることを自分の心の中で繰り返し言いながら聴くことを積み重ね、**本物の聴く力を身につけること**。

2学期は、一番長い学期です。子どもたちの成長が大きく感じられる学期でもあります。一人一人がやりがいをもって、学校生活に臨めるように、全職員で声をかけ、励まし過ごして参りたいと思います。2学期も、どうぞよろしくお願いいたします。

第2回紫波地区小学校陸上記録会に向けて



23(水)、高学年が集会室に集まり、1ヶ月後に迫る「紫波地区小学校陸上記録会」に向けての、結団式を行いました。監督の話聞く真剣な眼差しに、成長した5・6年生の姿を目にしました。これから練習や記録取りを行い、選手選考が始まります。選手だけでなく応援団を経験することで、目標に向かい頑張ることの大切さや支える側の大切さを学んでくれることと思います。

今年の夏は熱中症が心配され、思うように練習が捗りません。しかし自分の体や命を守るために、どのようにしていけば良いのか学ぶための、絶好のチャンスであるとも言えます。体調に合わせて練習したり休憩したりして、元気に当日を迎えることができるように指導して参りたいと思います。

記録だけではなく、仲間としての成長やたくましい心の成長を大いに楽しみにしています。ご家庭でも健康観察や声がけをお願いいたします。



6年復興教育 陸前高田市

「東日本大震災津波伝承館見学」8/24(木)

あの日(2011.3.11)何が起きたのか。

自分たちの目で確かめ、学んできた。

伝承館の方々の心温かい説明を聴かせていただいた。

広田湾の美しさにも魅了された。

学びの中から、一つずつ紐解いて、

自分たちの思いをまとめてほしいと願っています。

